

Protokoll der 438. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg** Protokoll: **Sebastian Hauer**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

19. Dezember 2017 von **14:20** bis **15:40**

Anwesend

Inessa Azizova	Hendrik Fuchs	Nicolas Lenz	Jasmin Selchow
Alexander Brockmann	Sebastian Hauer	Sebastian Peisker	Jakob Vogt
Jasmin Bruns	Hendrik Klöß	Hendrik Reichenberg	Julia Wucherpfennig
Rico van Endern	Lena Krieg	Matthias Schaffartzik	

Abwesend

Timo Cramer (E)	Cordt von Egidy (E)	Dino Kussy (E)
-----------------	---------------------	----------------

Verspätet

Gäste

David Mehren	Jonas Neubürger	Paul Pinkal
--------------	-----------------	-------------

Tagesordnungspunkte

1	Alte Aufgaben	2
2	Bericht Jakob Vogt	2
3	Post	2
4	Mails	3
5	Berichte	3
6	Party im April	5
7	SD-Karten Film-AG	5
8	Rahmenprogramm Film-AG	5
9	FsR-Drucker	6
10	Stromabschaltung	6
11	Pumpkannen	6
12	Posten für Neugewählte	7
13	Pumpkannen cont.	7
14	Sonstiges	7
15	Newsletter	8

14:20 Die Sitzung wird eröffnet.

1 Alte Aufgaben

Beginn: 14:20 Uhr

- Protokoll 435 ging in der 3. Version rum und ist zu beschließen.
- Protokoll 436 ging in der 2. Version rum und ist zu beschließen.

Protokollbeschluss

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 435 in der Version 3 vom 18.12.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 11 0 4
Angenommen!

Protokollbeschluss

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 436 in der Version 2 vom 18.12.2017, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 11 0 4
Angenommen!

2 Bericht Jakob Vogt

Beginn: 14:23 Uhr

- Das Verteilen von Schokoladennikoläusen in der DAP1-Vorlesung kam gut an. Jakob verteilt ebenso Nikoläuse an Professoren.
- Aktuell sind noch 7.200€ auf dem Fachschaftskonto. 4.000€ sind davon gebundene Finanzmittel.
- Es stehen noch Auszahlung von zwei Semestern Selbstbewirtschaftungsmittel aus. Das heißt, wir haben noch ca. 7.000–10.000€ zu erwarten.

14:25: Jakob Vogt verlässt die Sitzung.

3 Post

Beginn: 14:26 Uhr

- Aushang vom Karriereforum Energiewirtschaft
- Einladung zur Mastermesse in Münster
- BraMi Gemeinschaft gibt uns Postkarten für wohnungssuchende Studierende

4 Mails

Beginn: 14:27 Uhr

- Am 22.01. und 29.01. werden die Qualitätsberichte über die Verwendung der Qualitätsverbesserungsmittel in der universitätsweiten Kommission beraten. Es gibt eine Einladung zum Gespräch. Bis zum 03.01. soll man sich in einem Doodle eintragen.
- Am 29.12. wird der Strom in der OH14 abgestellt, um Stromprüfungen durchzuführen.
- Get-in-IT fragt erneut, ob wir für sie werben.
- Bosch lädt zu einem Karriereevent ein.

5 Berichte

Beginn: 14:30 Uhr

- **Alexander B.:**
 - Alexander ist aus dem Krankenhaus zurück und hat sich in der Zwischenzeit einen Überblick über verfügbares Merchandise verschafft.
- **Hendrik F.:**
 - Der Waffelstand nach der Weihnachtsvorlesung ist aufgrund fehlerhafter Kommunikation zwischen Hans und der Event-AG nicht allzu erfolgreich verlaufen. Die Reste werden diese Woche von der Film-AG verbraucht.
- **Paul P.:**
 - Um 18:00 Uhr schaut sich die Film-AG im E33 Loriots „papa ante portas“ an.
- **David M.:**
 - Der neue Server ist von den höheren Stellen genehmigt und bestellt worden. Er wird bei Ankunft sogar im ITMC Serverraum unterkommen können.
- **Philipp D.:**
 - Es fand mal wieder eine Sitzung des Fakultätsrats statt:
 - * QUEST-Anträge bitte am besten vor Weihnachten noch, sonst bis zur baldigen Deadline (10.01.18) einreichen.
 - * Lehramt wurde wieder reakkreditiert.
 - * Prof. Dr. Fink dankt Allen für ihr Engagement.
 - * Für den auslaufenden Diplomstudiengang werden die Schwerpunktgebiete bald aktualisiert.
 - * Das Mentoring plant, mit den Verantwortlichen von MafI¹ einen Lernmethodenworkshop abzuhalten. Bald wird Werbung dafür gemacht.
 - * Wahlergebnisse:
 - BK² Programmiersysteme: Studenten Wiebelitz und Zentgraf

¹Mathe für Informatiker

²Berufungskommission

- PromA³ Hochschullehrer: Prof. Dr. Howar
- QueSt⁴: Studenten Melanie Arnds
- Es fand erneut ein Lehre-Lunch⁵ statt. Thema dieses mal war die Frage, ob sich ein englischer Masterstudiengang für die Fakultät lohnen würde.
- **Julia W.:**
 - Letzte Woche Mittwoch tagte die Fachschaftsrätekonferenz: Es wurden die Anträge für Glühweinstände verteilt. Diese hängen im Büro aus, falls noch jemand einen Glühweinstand organisieren möchte.
- **Lena K.:**
 - Es findet demnächst vom Mentoring eine Workshopreihe zum Thema Klausurvorbereitung statt. Es werden dafür noch Plakate ausgehangen.
- **Rico v. E.:**
 - Rico wurde darum gebeten, aufzuzählen wofür er Geld aus dem Bürotopf ausgibt. In letzter Zeit wurde gekauft:
Holz für neue Regalbretter, Briefumschläge, Tesaabroller, Knopfbatterien für die TAN-Generatoren, Heftzangen, Whiteboardreiniger, Taschenrechner, Radiergummi, Laminierfolien, Adapter für Bildübertragung, Gipsanker, Verpackungsband, Tixex, Kreppband, Panzertape, SD-Karten-Leser, Klemmhefter und TFT-Reiniger
 - Es wird geplant den Schrank B1-Unten auch mit neuen Brettern auszustatten.
- **Hendrik K.:**
 - Das Mario-Kart Turnier hat stattgefunden. Es hatte 12 Teilnehmer. Es wurde gefragt, ob wir das irgendwann nochmal machen.
- **Sebastian H.:**
 - Die Vorbereitungen zum Caffeine & Code - Event laufen.
 - Es wurde eine Diskussion zur Einrichtung von VoIP⁶-Services auf dem Fachschaftsserver gestartet. Rege Beteiligung ist erwünscht.
- **Jasmin S.:**
 - Ein Teil des FsR war mit einem Ersti und Paul auf dem Weihnachtsmarkt. Den Teilnehmern hat es gefallen.
- **Hendrik R.:**
 - Wurde nun auch in die Senatskommission LuSt⁷ gewählt.

³Promotionsausschuss

⁴Qualitätsverbesserungskommission für Lehre und Studium

⁵Treffen aus Professoren und Studierenden, um über aktuelle Themen der Lehre zu diskutieren.

⁶Voice over IP

⁷Lehre und Studium

6 Party im April

Beginn: 14:45 Uhr

- Es laufen Gespräche mit der Fachschaft LogWings⁸, eine gemeinsame Party im April zu organisieren. Die Fachschaft Physik könnte auch daran interessiert sein.
- Es gibt keinen Diskussionsbedarf, Hendrik R. wird weiter mit den Fachschaften kommunizieren.

7 SD-Karten Film-AG

Beginn: 14:50 Uhr

- Die bereits genehmigten Gelder für die SD-Karten der Film-AG stellen sich als zu gering heraus, um „zukunftsgeeignete“ SD-Karten für 4K-Aufnahmen zu kaufen. Sie würde daher gerne den alten Beschluss über 150€ aufheben lassen und stellen den Antrag auf 210€ für 128GB-Karten mit besserer Schreibgeschwindigkeit. Dieselben Karten verwendet auch das ITMC⁹.
- Es wird darüber diskutiert, ob wir diesen Antrag und den kommenden Antrag für Gelder für das Rahmenprogramm zusammenfassen sollen.
- Rico merkt an, dass frühere Finanzbeschlüsse für die Film-AG, wie z.B. für die Steady-Cam, von „kompetenten“ FsR-Mitgliedern, die sich mit der Thematik auskennen, beaufsichtigt wurden, da es sich um permanente Hardwareanschaffungen handelt.

Anmerkung: Ein FsR-Mitglied verließ kurz vor Abstimmung die Sitzung. Der Name wurde nicht notiert und nach mehrmaligem Aufruf, sich nachträglich zu melden, gab es keine Antwort. An der Abstimmung haben sich daher nur 13 Personen beteiligt.

Finanzbeschluss

Der FsR stockt den Finanztopf „Film-AG“ um 60 Euro auf.

	Ja	Nein	Enthaltung
Abstimmung:	12	0	1
Angenommen!			

8 Rahmenprogramm Film-AG

Beginn: 15:00 Uhr

- Zur Filmvorführung von „papa ante portas“ soll es ein Rahmenprogramm geben. Es wird darum gebeten, die Kosten für Popcorn u.Ä. zu erstatten.

⁸Logistik und Wirtschaftsingenieurswesen

⁹IT und Medienzentrum

Finanzbeschluss

Der FsR stellt 10€ für das Rahmenprogramm der Film-AG zur Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 10 0 3
Angenommen!

9 FsR-Drucker

Beginn: 15:03 Uhr

- Der Bürodrucker druckt nun immer häufiger fehlerhaft. Es wird darum gebeten, einen neuen Bürodrucker anzuschaffen.
- Es wird gefragt, dass wir vor eigener Anschaffung bei der HaSt¹⁰ um Finanzierung anfragen.
- Das Nachfolgemodell unseres aktuellen Druckers wurde schon herausgesucht, die relevanten Personen wurden bisher noch nicht informiert.
- Es wird noch kein Geld beschlossen, da noch Optionen erwägt werden, aber der Wille einen neuen Drucker anzuschaffen besteht.

10 Stromabschaltung

Beginn: 15:08 Uhr

- Am 29.12. wird der Strom in der OH14 abgeschaltet, damit eine Firma die Steckdosen prüfen kann. Es wird gefragt, ob dadurch nicht unser Server und die Kühlschränke leiden.
- Rico erinnert daran, dass wir die Kühlschränke einmal jährlich aufräumen wollten. Jetzt wäre dafür ja ein guter Termin.
- Dem wird zugestimmt und eine Räumung der Kühlschränke für die Zeit um Weihnachten angesetzt.

11 Pumpkannen

Beginn: 15:12 Uhr

- Der UFC¹¹ möchte morgen die Feuerzangenbowle zeigen und benötigt aufgrund spontaner Organisationsprobleme Pumpkannen. Sie würden sich gerne unsere Geräte ausleihen.
- Es wird diskutiert, ob wir das erlauben und wie viel Pfand wir für die Ausleihe verlangen sollen, da wir eingetragene AGs der Studierendenschaft bisher nicht in unseren Formalia aufgenommen haben.
- Hendrik R. würde sich gerne für eigene Zwecke zum selben Event eine Pumpkanne persönlich ausleihen.
- Da es Neuigkeiten aus dem UFC-Büro gibt, wird der TOP verschoben bis sich der UFC über weiteres Vorgehen einig ist.

¹⁰Kommission für Haushalt und Struktur

¹¹Uni-Film-Club

12 Posten für Neugewählte

Beginn: 15:21 Uhr

- Nicolas Lenz würde sich gerne als Bürobeauftragter engagieren.
- Sebastian Peisker würde sich gerne als Lernraumbeauftragter engagieren.

Ebenso siehe Anmerkung oben.

Beschluss

Der FsR bestimmt Nicolas Lenz als Bürobeauftragten und Sebastian Peisker als Lernraumbeauftragten.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 10 0 2
Angenommen!

13 Pumpkannen cont.

Beginn: 15:27 Uhr

- Ergebnis der Verhandlungen: Der UFC möchte sich weiterhin die Pumpkannen ausleihen.
- Es wird gefragt, ob wir studentischen Arbeitsgruppen grundsätzlich die Ausleihe von Gegenständen erlauben wollen.
- AGs von Fachschaften können sich Gegenstände über ihre Fachschaft bereits ausleihen. Nur studentische Arbeitsgruppen, die „nur“ vom StuPa¹² bestätigt wurden, können das bisher nicht. Das soll behoben werden. Rico kümmert sich um eine Anpassung der Formalia.

Finanzbeschluss

Der FsR beschließt die Ausleihe der Alu-Pumpkannen zu jeweils 20€ Pfand an den UFC.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
 10 0 2
Angenommen!

14 Sonstiges

Beginn: 15:32 Uhr

- Frohe Weihnachten!
- Jasmin S. hätte gerne, dass Korrekturen an Protokollen im Pad bitte kommuniziert werden. Hauer bittet drum, dass man nach einer Korrektur seinen Namen irgendwo notiert, da man nach Verlassen des Pads die farbliche Markierung nicht mehr mit einer Person in Verbindung setzen kann.
- Einen guten Rutsch ins neue Jahr!

¹²Studierendenparlament

15 Newsletter

Beginn: 15:35 Uhr

- Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch.
- Werbung für den Mentoringworkshop.

15:40 Die Sitzung wird geschlossen.